



野田中だより

人間市立野田中学校学校だより No. 11

令和7年3月3日発行



先月はインフルエンザやコロナ感染等、お陰様で特に大きな拡大を見ずに、教育活動を進めることができました。そのような中、3年生は、先日、87名の生徒が県公立受検に挑戦しました。全員の進路が決定するまで「受験は団体戦」の気持ちで取り組んでいます。また、1,2年生は3年生を送る会に向けて準備を進めています。3年生に感謝の気持ちを表せるよう頑張っています。

今週は雪予報もあり肌寒い日もありますが、梅の花が咲き始めたのを見ると、着実に春が来ていることがわかります。3月は年度のまとめであり、本校にとっては、新校へつなぐ月となります。次年度へ向けてスムーズに進みますよう、今月もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年度 学校評価アンケート結果

保護者対象アンケート 「当てはまる」「だいたい当てはまる」の合計		単位 %			
No.	質問項目	全校	1年	2年	3年
1	自分の子どもは、学校に登校するのが楽しいようである。	88.3	85.2	91.2	88.3
2	本校は、学校目標「自主・自立・貢献」の実現のために努力している。	93.1	94.6	93.0	91.7
3	生徒は、部活動に意欲的に取り組んでいる。	89.0	92.7	86.0	88.3
4	先生は、生徒や保護者の悩みなどの相談に親身になって応じたり、親切に接したりしてくれる。	89.0	89.3	94.7	83.3
5	本校の行事は、生徒が目標を持って積極的に取り組んでいる。	93.6	92.9	93.0	95.0
6	生徒は、服装、あいさつ、マナーなどきちんとしている。	93.6	94.6	96.5	90.0
7	本校は、いじめや暴力がない。	78.1	86.5	66.7	81.7
8	本校は、他の学校の人に自慢できるものがある。	71.7	71.4	70.2	73.3
9	自分の子どもは、授業に対して意欲的に取り組み勉強している。	73.5	71.7	75.4	73.3
10	自分の子どもは、どの授業もおおよそ理解できている。	63.7	62.7	66.7	61.7
11	自分の子どもは、家庭学習をきちんとやっている。	62.2	66.0	64.9	56.7
12	授業の内容や進む速さは、子どもにとって合っている。	75.1	75.0	77.2	73.3
13	先生は、熱心に授業を行っていて、教え方や説明は分かりやすい。	73.7	77.8	70.2	73.3
14	先生の、教科の評価は適切である。	90.6	96.2	89.5	86.7
15	本校は、進路に関して保護者への連絡や情報提供を行い、生徒への適切な指導をしている。	86.5	92.6	80.7	86.7
16	自分の子どもを本校に入学させて良かったと思っている。	93.6	92.7	98.2	90.0
17	学校の様子が家庭によく伝わっている。	85.3	88.7	87.7	80.0
18	本校のPTA活動の運営や内容は、活発である。	70.5	75.5	66.7	70.0
19	本校のPTA活動に協力したり参加したりする保護者が、多いと思う。	57.3	57.4	49.1	65.0
20	本校の教職員の対応は、親切で誠意が感じられる。	90.2	96.4	87.7	86.7
21	本校は、地域や保護者の協力を得て教育を進めている。	89.0	90.9	91.2	85.0

今年度も全体的によい評価をいただきました。特に「本校の行事は、生徒が目標を持って積極的に取り組んでいる」「生徒は服装、あいさつ、マナーなどきちんとしている」の項目が、例年良い評価であることにつきましては、家庭や地域での声かけや見守りも大きいと感謝しています。授業改善につきましては、「主体的・対話的で深い学び」につながるようICTを効果的に取り入れたり、「学び合い学習」の研修を積んでいます。来年度も子どもたちが家庭学習を含め、意欲的に取り組めるよう努力してまいります。いじめについては、認知漏れのないよう多くの目で生徒を見守り、認知した場合は改善に向け継続して対応しています。また、PTA活動につきましては、統合に向けて協議を重ねてきました。PTA活動が学校教育の充実につながっています。今後ともご協力お願いいたします。

4月からは新しい西武中学校の開校です。「自分の子どもを本校に入学させて良かったと思っている」の項目が、今後も高評価をいただけるよう尽力してまいります。今までの野田中学校へのご協力に感謝申し上げますとともに、西武中学校が子どもたちにとって、大きく成長できる場となりますようご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。

2年生 社会体験チャレンジ

2年生は1/28(火)~30(木)の3日間で、「社会体験チャレンジ」として、職場体験学習を行いました。生徒も学校での授業では学ぶことのできない、仕事に携わる方々の苦勞や喜びの一端を感じることができました。この3日間の体験は、生徒一人ひとりの将来への大きな財産になると思います。新年を迎え、お忙し中でも快く受け入れていただいた事業所の皆様には、改めて感謝申し上げます。



1年生 地域学習



1年生では、1/30(木)に地域学習を実施しました。「長徳寺」「圓照寺」「入間川フィールドワーク(アリット)」「谷田の泉」「鉄道の痕跡(西武鉄道)」「野田双子織(AMIGO)」の講座が開かれ、当日、生徒は1講座3つの班に分かれて参加しました。それぞれの講座では、説明や見学、質疑応答も盛んに行われ、深く学ぶことができました。ご多用の中、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

新入生一日入学

2/7(金)、新入生一日入学が行われ、来年度、新校 西武中学校に進学を予定している小学校6年生の児童と保護者が来校しました。本年後は、西武小と仏子小の2校の6年生が本校を訪れてくれました。野田中と西武中の生徒会本部による学校説明、授業体験、部活動見学と内容も盛りたくさんでした。多くの児童が、興味深く見学している様子が見られました。



2年生 高校授業体験

2/13(木)に、2年生は東野高校での授業体験を行いました。行われた授業は、英語、社会、美術の3教科でしたが、どの授業も上級学校らしく、教科ごとの専門性を生かした授業が実践されていました。高校生活が少しでも実感できたと思います。今回の経験が、今後の進路選択や、将来の目標への一助となってくれれば嬉しいです。



3年生 小中交流会



2/27(木)、西武小学校で小中交流会が行われました。これは、本校の3年生が、西武小の6年生に中学校生活の様子を話したり、質問に答えたりすることで、交流を図ることを目的とした会です。この交流会を通じて、6年生が抱える進学に対する不安や緊張を、少しでも和らげることができればと思います。